

El rector del Santuario se despidió de La Chinita

# LA FIESTA GRANDE FUE LA ÚLTIMA DEL PÁRROCO ADAM BARTYZOL



El padre Adam Bartyzol deja Andacollo y su lugar lo ocupará Fernando Vega.



La Chinita en la Basílica Menor.



Son más de cien los bailes religiosos que llegan todos los años a saludar a la Chinita.

**El Parlamento Andino reconoce la fiesta religiosa como referente del Patrimonio Histórico Cultural de la Región Andina y es candidata a que la Unesco la reconozca como patrimonio inmaterial de la humanidad.**

¡No tengan miedo de mirarlo a Él! ¿Se acuerdan quién dijo eso? Sí, mi tío, el Papa Juan Pablo II. Ahora agregamos a ella: María, míranos. Si tú nos miras, él también nos mirará". Con esas palabras el padre Rector del Santuario de Nuestra Señora del Rosario, Adam Bartyzol, no solo despidió a los fieles y peregrinos que llegaron a celebrar a la Reina de la Montaña, sino que también comenzó a decir adiós a la comunidad, pues en las próximas semanas dejará Andacollo.

Esta fiesta religiosa no fue como

las anteriores. Sí en lo que respecta a la fe de la comunidad, y a los miles de fieles y peregrinos que llegaron a saludar y agradecer a La Chinita. La diferencia estuvo en el adiós del padre Adam Bartyzol y a la información entregada por el Parlamento Andino.

En el último día de la Fiesta Grande y a la entrada de la Iglesia Parroquial, con los anderos alzando a la virgen, los fieles y peregrinos dando gracias, el sacerdote polaco felicitaba y pedía aplausos a cada una de las organizaciones que hacen que esta fiesta religiosa sea tan hermosa. Además de contar que uno de los caciques, con el que se dio un abrazo, "me dijo que justo ahora que comenzábamos a llevarnos bien, usted se tiene que ir".

#### Reconocimiento

La comunidad y los fieles también celebraron la información entregada al término de la misa solemne, presidida por el arzobispo de La Serena, monseñor René Rebolledo, quien señaló que la fiesta religiosa

fue reconocida por el Parlamento Andino como referente del Patrimonio Histórico Cultural de la Región Andina.

"Es un patrimonio que pertenece a Andacollo, porque es parte de nuestra cultura. Por lo mismo, este reconocimiento nos lleva a trabajar intensamente con el Estado de Chile, para que la Unesco pueda reconocer a nuestra fiesta como patrimonio inmaterial de la

humanidad", señaló el alcalde (s) Wilson Núñez.

Durante la misa solemne a la Virgen Nuestra Señora del Rosario de Andacollo, el arzobispo también tuvo palabras de elogios para el sacerdote Adam Bartyzol y agradeció la labor desempeñada por el rector del Santuario de Andacollo, que ahora quedará a cargo del padre rector Fernando Vega, misionero claretiano andacollino.



Bailes religiosos presentan sus honores a la Virgen Nuestra Señora del Rosario.